Une nouvelle dénonciation de la politique des États-Unis à l'égard de Cuba



La Havane, 6 février. (RHC).- Juan Francisco Puello, président de la Confédération du Baseball professionnel des Caraïbes, a réaffirmé ce lundi à Zapopan, au Mexique, que le principal obstacle pour l'inclusion de Cuba dans cette organisation sportive est la politique des États-Unis à l'égard de Cuba.

«Il est inouï que la politique définisse cette question. Cela ne favorise personne. Dès que les divergences seront résolues, Cuba sera accueillie automatiquement en tant que membre à part entière de la Confédération » a souligné Juan Francisco Puello, dans des déclarations à l'agence Prensa Latina.

Pour cause du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis presque 60 ans, des organisations comme les Grandes Ligues de baseball des États-Unis n'ont pas le droit d'établir des contacts légaux avec les autorités sportives cubaines.

Dans des déclarations aux journalistes cubains qui couvrent la Série de baseball des Caraïbes, il a dit rêver d'une édition de

ce tournoi régional à Cuba.

Le président de la Fédération cubaine de Baseball, Higinio Velez, a exprimé il y a quelques jours le souhait de Cuba d'organiser à La Havane l'édition 2020 de la Série de baseball des Caraïbes.

Sur ce point, le président de la Confédération de Baseball professionnel des Caraïbes a signalé que cela n'était pas possible pour l'instant.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/154494-une-nouvelle-denonciation-de-la-politique-des-etats-unis-a-legard-de-cuba$



Radio Habana Cuba